

## Mercedes AMG Petronas gibt Partnerschaft mit Assos bekannt

**Das Mercedes AMG Petronas Formel 1-Team gibt eine neue Partnerschaft mit dem Schweizer Radsportbekleidungs-Unternehmen Assos für die Formel 1-Saison 2014 und darüber hinaus bekannt. Radfahren spielt beim Training der physischen und mentalen Fitness der Teammitglieder eine wichtige Rolle. Im Rahmen der Partnerschaft wird Assos neuer Teamausrüster.**

Zum einen wollen die beiden Unternehmen gemeinsam die Entwicklung von Fahrrad-Technologien vorantreiben, die durch die Formel 1 inspiriert werden. Zum anderen sollen die Erkenntnisse aus der Forschung & Entwicklung sowie das Fachwissen aus dem Bereich der Fahrrad-Technologien in die Verwendung von fortschrittlichen Materialien bei Mercedes Petronas einfließen. (ampnet/nic)

## Bilder zum Artikel

---



Mercedes AMG Petronas.

---